
様式６ 

会 議 録 

会議の名称 桶川市立朝日小学校 第２回学校運営協議会 

開催日時 令和５年６月２０日（火） 

（開会）１０：００  （閉会）１２：００ 

開催場所 桶川市立朝日小学校 研修室 

出席者氏名（委員） 委員 ・折原 和彦委員 ・吉野 礼子委員 ・内田 和子委員 

・大下 明文委員・錦織 睦委員(教頭)・大野 大介委員(主幹教諭) 

校長 ・内田 則子 

主任児童委員 関根 菜穂子 様 民生委員・児童委員 森川 利根子 様 

欠席者氏名（委員） 委員 ・新井 隆喜委員 ・西 真琴委員 ・関口 智大委員  

・青木 佐登留委員 

傍聴者 ０ 名 

議題 （１）第１回会議録の確認 

（２）主任児童委員・民生委員様からの情報提供 

（３）授業見学(児童・教職員の様子)「防犯教室」の見学 

（４）意見交換等 

 

協 

 

議 

 

等 

 

要 

 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１） 第１回会議録の確認 

・委員全員で会議録を確認、承認 

・質疑無し。 

（２）主任児童委員・民生委員様からの情報

提供 

・下校時の様子 

・放課後の遊びの様子 

・学校から交通事故の情報提供 

・多くの児童はルールを守って下校できてい

る。広がっている児童達も一声かけるとき

ちんと並ぶことができている。 

・近年、自動車の交通量が増加してきた。行

政に積極的に情報提供を行い、交差点の整

備を推進していきたい。 

・朝日南公園で遊ぶ子が、とても増えてきた。

年齢層も豊かで幼児から高校生までいる。

１８時で帰る子が少ない。 

（３）授業見学を通して、本校の児童・教職

員の様子を実際に参観いただいた。 

・ALSOK防犯教室３年生の様子の参観 

 

・このような取組を行っていくことで児童の

防犯意識の向上につながっていく。 

・朝日１・２丁目でも８月に上尾警察を呼び

防犯の講習を行う。 

・防犯だけでなく、防災の取組も行っていて

よかった。 

（４）感想及び意見交換 

・運動会について 

・校庭の釘について 

・熱中症対策について 

 

・運動会に１日参観できてよかった。多くの

種目や演技ができていたことはよかった

が、少し元気が無いように感じた。 

・校庭の釘は、運動会前と終了後に確認を行

っている。 

・WBGT 計と WBGT 値についての紹介をし、科

学的根拠に基づいて熱中症対策を行ってい

ることを確認した。 

配付資料 （１） 学校だより６月号 

（２） コミュニティ・スクール連絡協議会について 



 


